



**FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS  
EJERCITO POPULAR TUPACAMARISTA  
FAR - EPT**

**LUCHAR SIN DESCANSO HASTA CONSTRUIR UNA PATRIA LIBRE , JUSTA Y SOCIALISTA**

**QUE NUESTRA SEGUNDA Y DEFINITIVA INDEPENDENCIA SEA  
RESULTADO DE LA PERSEVERANCIA REVOLUCIONARIA SOBRE LAS  
MASAS.**

A los pueblos del Perú y la Patria Grande

Camaradas, hermanos:

Diecinueve años del asalto al cielo por valerosos hermanos de historia y destino, bajo la firme dirección del Comandante “Evaristo”, no es un tiempo perdido, bajo su ejemplo, hemos aprendido a tener confianza en la historia y en las aspiraciones de nuestro pueblo, diecinueve años, para comprender que si queremos de verdad una vida digna, un futuro diferente a la miseria capitalista: la organización de nuestras fuerzas deben intensificarse, multiplicarse, con el único propósito de impulsar, de conducir la nueva ola revolucionaria bajo la bandera del proyecto de poder de los tupacamaristas.

Y como cuando decidimos continuar la vía revolucionaria como legado histórico, no nos asustó sabernos en minoría, la cuestión era saber estar en minoría.

Diecinueve años para comprender el significado de la lucha revolucionaria y sus costos en las entrañas mismas de la historia y el encuentro necesario con más de quinientos años de resistencia, de luchas.

Así comprendimos cuan necesaria es la voluntad transformadora de los pueblos, unas victoriosas otras golpeadas, derrotadas en sus saltos pero nunca vencidas, solo así vimos la magnitud del coloso llamado “Evaristo”, del obrero “Hemigildo Huertas” en su ascenso imparable a la cumbre de los hombres con su voz preñada de futuro.

Llamando a la batalla por la vida, porque su vida era la simiente roja...

Y rompiendo el silencio de la oscuridad neoliberal, el Tercer Amaru, enseñaba a los pueblos que la derecha, la burguesía, no tenía el derecho a seguir gobernando, que como clase dominante su tiempo había concluido.

Era más fácil llegar a este hoy, agitando banderas de una reconciliación entre comillas, mientras los sucesos diarios se mantienen; mientras la muerte reina en los hogares empobrecidos.

Era más fácil, llegar a este hoy, olvidando la crisis económica y sus efectos sociales.

Era más fácil, hablar del camarada caído, sin cuestionar la democracia, esa misma democracia que en casi 200 años ha entregado a los peruanos de a pie: muerte, dolor y miseria.

Era más fácil legitimar la democracia burguesa, desde el estribo electoral, creyéndonos incluidos en un sistema que odia nuestra aspiración libertaria y asesina sueños revolucionarios.

Era más fácil, bailar un huayno con ritmo electoral, mientras los *marines norteamericanos* ensayan muertes en una tierra donde lo que no hizo el libertador Bolívar,

...está por hacer todavía.

Ciertamente, entramos a un periodo electoral, donde la intensificación del circo capitalista busca consolidar un candidato empresarial, un candidato vende patria. Y esta derecha en su delirio se imagina que tiene derecho a seguir gobernando el Perú, cree que la victoria legislativa en Venezuela y Argentina, de sus pares los lleva a consolidar su situación.

## **TAMBORES NEOLIBERALES EN LA PATRIA GRANDE**

Los pueblos hacen la historia, señalaría Carlos Marx ante la terca apuesta tupacamarista, porque nuestra decisión de seguir luchando constituye una respuesta firme ante la ofensiva neoliberal que busca su profundización y la recomposición regional de sus fuerzas y sus privilegios.

El panorama latinoamericano llama a la reflexión revolucionaria, para los próximos pasos.

Así la victoria de los medios de comunicación de sectores y clases dominante pretenden dar fin al proyecto de integración regional señalada por el Libertador Simón Bolívar y puesta en marcha por el Comandante Hugo Chávez.

Obedientes, la pústula oligárquica local y regional se ha puesto en marcha, la voz de mando del amo imperial ordena la destrucción de los avances populares, de las conquistas sociales, de sus procesos de revolución democrática – burguesas sin empacho alguno los hijos del fascismo argentino a la cabeza de Mauricio Macri pretenden el desmonte de las bases del Proyecto de Integración Latinoamericana, la cuestión de la hegemonía de las corporaciones mediáticas imperiales necesario para una agresiva política de mordaza neoliberal es la tarea primera y pasa por REVISAR LA PARTICIPACION ARGENTINA EN EL CANAL MULTIESTATAL TELESUR, así lo señaló el Ministro de Medios y Contenidos Públicos de Argentina que lanza en ristre amenaza con “auditorias de choque” para “recuperar el objetivo de los medios públicos”, es decir, quitar a los argentinos su derecho a la información e instalar los ejes de la manipulación social.

La libertad de expresión de los pueblos, está amenazada.

Por otro lado, en la Heroica Venezuela la anti patria que encarna el MUD pretende con su victoria legislativa borrar las victorias políticas de un pueblo que supo mostrar al mundo, cuando el imperialismo cacareaba la victoria de su pensamiento único, que el último hombre, portador del socialismo no solo existía, sino que repuesto de sus heridas, volvía junto a Guaycaipuro, Bolívar, el Che Guevara, Mariátegui y Chávez, encabezando la ola latinoamericana por la Segunda y Definitiva Independencia

La amenaza de un “golpe parlamentario” como paso previo de la derecha venezolana para destituir al Presidente Nicolás Maduro bajo la denominada “solución constitucional”, que consolide el “cambio de rumbo” es decir, el desmonte de la revolución bolivariana, y su entrega a la voracidad del capital transnacional.

En Bolivia, la llamada oposición que busca la vuelta al pasado y el retorno de la derecha cavernaria, se encarama en las traiciones de mandos medios del Proceso de Cambio y emprende una agresiva campaña por evitar la reelección del Presidente Evo Morales.

Mientras tanto el imperialismo, recrudescer su cerco con bases militares

## **EL PANORAMA PERUANO Y EL MOVIMIENTO SOCIAL**

Las políticas de construcción imperialista no ha cesado, Washington ha venido tejiendo su maraña siniestra que busca estrechar su control sobre riquezas y recursos naturales, el análisis imperial sobre “amigos” y “enemigos” está basado en términos de intereses económicos, políticos y militares, por ello la nueva ola neoliberal, llamada también

ofensiva imperial sobre los países gestores del ALBA, obedece al “reordenamiento” de su influencia.

La restauración neocolonial diseñada por el imperio, modela una etapa de franca agresividad interna y externa, que van a dar fisonomía mediática a países vitrinas, así, el Perú, bajo los auspicios del “crecimiento económico” se constituirá en puerta de ingreso a la intervención y ocupación extranjera.

Hoy, el Perú, con una izquierda atomizada que ha emprendido una carrera unitaria bajo los tambores electorales se muestra pasto de la continuidad *fujimontesinista*.

Luego de la dictadura fujimontesinista, el movimiento social peruano, ha sufrido transformaciones que obligan en su accionar la combinación de la protesta y la participación electoral, en un terreno marcado por el conservadurismo y la hegemonía de los sectores oligárquicos.

El nacionalismo pequeño – burgués cumplió su papel en el concierto de los intereses imperiales: miseria y más miseria para los pobres. Su definición por el programa de la derecha obedeció a los intereses que representaba y hoy, la brecha entre ricos y pobres se ha ensanchado y se hace más profunda. Ollanta Humala, no podía ser la excepción...de muchos perros se forma la jauría capitalista.

¿Dónde entonces los indicadores favorables que hablan del crecimiento económico? Como no se traduce en reducción de la pobreza, el crecimiento económico sólo favorece al sector empresarial: la pobreza y la desigual distribución de la riqueza ha permitido la existencia de un país con dos realidades.

La realidad peruana de cara al Bicentenario, obliga a una rearticulación revolucionaria coherente y firme...

Lo que no muestran los índices del desarrollismo peruano y los gurúes neoliberales se agitan en las entrañas de un pueblo sumido en la miseria, por eso nuestra respuesta a la ofensiva neoliberal es una férrea defensa de la lucha revolucionaria por el socialismo latinoamericano, de ese socialismo que nos señalara el Amauta Mariátegui.

Socialismo que tendrá la virtud de ser una verdadera creación heroica de nuestros pueblos, jamás una receta de centro de poder alguno.

Esta decisión de continuar el camino trazado por los incas de Vilcabamba contra el invasor extranjero, por Túpac Amaru II contra el abuso y la prepotencia colonial, por Luis

de la Puente y el Comandante Néstor Cerpa contra la voracidad imperialista y la neocolonialidad obedece a la necesaria obligación revolucionaria de cohesionar, unificar a nuestros pueblos en el terreno de la organización, el programa y la estrategia continental.

Por eso cuando hablamos que nuestra segunda y definitiva independencia será el resultado de la perseverancia revolucionaria sobre las masas, lo hacemos desde las entrañas de la aspiración unificadora de escribir juntos la historia Latinoamericana, comprendiendo que ésta es una constante en la propuesta transformadora de los revolucionarios Patriagrandinos.

Las vías y los caminos, no están vetados para los revolucionarios, la Unidad Continental obliga a combinar todas las formas de lucha, como paso para ser libres y dignos.

Nuestra apuesta histórica, es y será por el Socialismo, como sociedad superior al individualismo capitalista.

La recomposición del campo social y popular luego del derrumbe del “socialismo real” la lucha por mejores condiciones de vida, el surgimiento de movimientos sociales ante la voracidad transnacional de las mineras y por la defensa del medio ambiente, la resistencia indígena ante la globalización, el despertar de los desposeídos, nos anima a seguir el camino revolucionario.

## **LATINOAMERICA, NUNCA MÁS PATIO TRASERO**

Ahora cuando el imperialismo, busca profundizar su ofensiva neoliberal, los revolucionarios debemos aprender las lecciones de la Venezuela Bolivariana, y de la Argentina de Guevara.

Casi a la par del asalto al cielo por el heroico Comando Tupacamarista, Latinoamérica iniciaba una nueva época en su largo camino libertador, tras casi medio siglo de devastadora influencia norteamericana, gobiernos progresistas iniciaban tímidos procesos transformadores bajo el paragua, nada honesto, de la democracia burguesa.

La revolución socialista temporalmente quedaba relegada a una ola revolucionaria futura pero este avance político de la Patria Grande viene sufriendo el embate mediático en vía colosales aparatos comunicacionales que puestas al servicio de intereses egoístas, han permitido el resurgimiento de la derecha en Argentina y de la victoria de la antipatria en Venezuela. La guerra mediática dio sus frutos. Tal la enseñanza de la Nicaragua de Sandino. Hay que sacar a las masas de su error, con perseverancia y paciencia,

mostrarles la estrecha relación que existe entre capitalismo – pobreza y saqueo – imperialismo, explicarles que no se puede terminar con la pobreza y la exclusión mientras la derecha esté en el gobierno.

Hay que educar a nuestro pueblo, hay que hacer labor de proletarización...

Tiempo de solidaridad; dirían los camaradas de las FARC-EP, si tiempos de solidaridad pero también de dura crítica y de defensa de la revolución socialista, que permitan el avance popular y la profundización radical de los procesos donde la claridad revolucionaria escriba: **Latinoamérica nunca más el patio trasero del imperialismo norteamericano.**

Porque Latinoamérica, la Latinoamérica revolucionaria, no puede dar “democráticas” concesiones al enemigo de los pueblos y a su burguesía criolla aliada del capital transnacional. Es preciso dar paso a la sociedad nueva que debe construir el nuevo estado.

Si deseamos triunfar, nuestra marcha tiene un norte: la profundización revolucionaria y la declaración Socialista del avance latinoamericano.

Y la hora de los hornos en esta Patria de Todos no es más que la transformación de las “revoluciones democrático - burgueses” vale decir, de los procesos de cambio, en revolución proletaria.

*Porque sin luchas... no hay victorias!!!*

*Mientras exista hambre, miseria, explotación y entreguismo...la lucha continúa!!!*

*Comandante Néstor Cerpa Cartolini...Vive, vuelve, Vencerá!!!.*

*Con las masas y las armas, Patria o Muerte...Venceremos!!!*

*Algún lugar del Perú, diciembre de 2015*

**Camilo Reyes**

**Fuerzas Armadas Revolucionarias**

**Ejército Popular Tupacamarista**

**FAR – EPT**